

## Megaflieger für Chinas Elite-Gebirgssoldaten

**Innsbruck** – Die Ankunft des chinesischen Transportflugzeugs Xian Y-20 am Flughafen Innsbruck lockte gestern wieder zahlreiche Schaulustige an. Der Megaflieger holte die chinesischen Elite-soldaten ab, die sich am Truppenübungsplatz Lizum/Walchen am „Edelweiss Raid“, dem als inof-

fizielle Weltmeisterschaft geltenden, härtesten Militärwettkampf für Gebirgssoldaten, beteiligt hatten.

Die Xian Y-20, von den Piloten liebevoll pàngniú („dickes Mädchen“) genannt, ist 47 Meter lang, bis zu 200 Tonnen schwer und weist eine Spannweite von 50 Metern auf. (TT)



Das chinesische Transportflugzeug kurz nach der Landung in Innsbruck.



Blick von Flughafen-Terrasse